



EDITORIAL

Dave Miley, Miguel Crespo & Merlin Van de Braam.

**Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis,
Londres, Reino Unido.**

El Departamento de Formación y Entrenamiento de la ITF tiene el orgullo de darles la bienvenida a la edición número 56 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte en su vigésimo aniversario desde su aparición. Los artículos de esta edición monográfica sobre táctica incluyen el entrenamiento de la estrategia en canchas de tierra batida, patrones y tácticas para el doble moderno, errores comunes de la estrategia y la "teoría del juego" aplicada al tenis. Javier Piles, entrenador de David Ferrer, jugador de la ATP; Wayne Black, cuatro veces campeón de dobles de Grand Slam; Carlos Rodríguez, entrenador de la ex número 1 Justine Henin-Hardenne además de otros grandes expertos de todo el mundo han escrito algunos de los diferentes artículos de esta edición especial. Esperamos que esta colección de artículos constituya un recurso completo para el entrenamiento de la táctica del tenis moderno.



Robert Ballard presentando en la edición del 2010 de la Conferencia Regional de Entrenadores Asiáticos celebrada en Subic Bay, Filipinas.

Desde su aparición como publicación bianual en inglés en 1992, la ITF ha publicado más de 560 artículos escritos por expertos de más de 35 países. Actualmente, la revista se publica 3 veces al año, en los tres idiomas oficiales de la ITF, inglés, francés y español y está disponible gratuitamente en la página de entrenamiento de la ITF: <http://www.itftennis.com/coaching/sportsscience>

En 2012, la ITF también organizará Conferencias Regionales para Entrenadores. Estas Conferencias Regionales de Entrenadores de la ITF se llevan a cabo cada 2 años en conjunto con Solidaridad Olímpica y con las Asociaciones Regionales pertinentes (ATF, COSAT, COTECC y CAT).

Las fechas tentativas para dichas Conferencias Regionales son las siguientes:

19 - 22 de Septiembre

7a. Conferencia Regional de Entrenadores de Centro América y el Caribe -Guanajuato, Méjico

22 - 25 de Septiembre

8a. Conferencia Regional para Entrenadores Sudafricanos - Pretoria, Sudáfrica

10 - 13 de Octubre

1a. Conferencia Regional para Entrenadores del Norte de África y Sudeste Asiático - Hammamet, Túnez

16 - 19 de Octubre

14a. Conferencia Regional para Entrenadores Sudamericanos - Santa Cruz, Bolivia

7 - 10 de Noviembre

16a. Conferencia Regional para Entrenadores de Asia - Bangkok, Tailandia

Aquellos entrenadores interesados en asistir a las Conferencias de sus regiones deben contactar con sus Asociaciones Nacionales las cuales recibirán información detallada sobre las mismas en breve. También, durante los próximos meses, encontrarán la información en: www.itftennis.com/coaching.

El Simposio Europeo de Entrenadores se celebrará en Helsinki, Finlandia, entre el 24 y el 28 de octubre. Los entrenadores interesados en asistir deben contactar con Tenis Europa.

Otro acontecimiento interesante de este año es el relanzamiento de la página internet del Departamento de Formación y Entrenamiento de la ITF, la cual tendrá una nueva apariencia y una nueva estructura. Esperamos de este modo simplificar la navegación y mejorar la experiencia del usuario que visite este sitio. Esta página continuará proporcionando y diseminando la información específica más importante de tenis, y recursos como la CSSR actualizarán a los entrenadores sobre los temas más candentes relacionados con el entrenamiento.

Finalmente, y entrando en el vigésimo año del CSSR, queremos agradecerles por ser nuestros valiosos lectores, y esperamos que disfruten con esta edición número 56 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF.

CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO (HAZ CLICK ABAJO)



Derechos de Autor (c) 2012 Dave Miley, Miguel Crespo & Merlin Van de Braam.



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciente o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumen de la licencia](#) - [Texto completo de la licencia](#)